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В горкоме    КПСС

О ХОДЕ ЗАГОТОВКИ
Состоялось внеочередное расширенное заседание бюро

горкома КПСС, иа котором был обсужден вопрос «О неудовле-

творительном выполнении постановления бюро ГК КПСС от

23 мая с. г. «О мерах по обеспечению уборки урожая и загото-

вок сельскохозяйственных продуктов в 1975 году в совхозах

фирмы «Родина».

Отмечено, что заготовка гру-

бых и сочных кормов в совхо-

зах района идет крайне мед-

ленно. По состоянию на 24
июня сена заготовлено только

6 процентов к плану, сенажа —

30 процентов, силоса — 4 про-

цента. Администрация, партий-
ные и профсоюзные организа-

ции совхозов слабо направля-

ют возможности коллективов

на успешное выполнение пла-

нов заготовки грубых и сочных

кормов. Учет объема выпол-

ненных шефами работ ведется

неоперативно.   Крайне   неудов-

XXV   СЪЕЗДУ   КПСС— ДОСТОЙНУЮ    ВСТРЕЧУ!

ПОЛУГОДОВОЙ
Д0СР0НН0!
Трудящиеся предприятий и

строек города Сланцы сорев-

нуются за достойную встречу

XXV съезда КПСС, за досроч-

ное выполнение социалистиче-

ских обязательств и плана за-

вершающего года девятой пя-

тилетки.

ТЭЦ

КОМБИНАТА «СЛАНЦЫ»

Энергетики теплоэлектро-

централи комбината «Сланцы»

одержали новую трудовую по-

беду: досрочно завершили по-

лугодовой план по выработке

электрической энергии. По со-

стоянию на 26 июня выработа-
но ее сверх плана 19.000.000 ки-

■ ловатт-часов.

В авангарде социалистиче-

ского соревнования идут кол-

лективы турбинного цеха и

химцеха.

ЛЕСОПУНКТ

На двести -и больше про-

центов выполняют месячные

нормы шоферы Слаицевского

лесопункта Дмитрий Кукушкин,

Владимир Кукушкин, Павел Ва-

сильченко, Борис Волков, Бо-

рис Андреев. Они уже выпол-

нили свои полугодовые зада-

ния.

Сложные погодные условия

зимнего времени отрицатель-

но повлияли на вывозку дре-

весины. И сейчас шоферы,
пользуясь благоприятными ус-

ловиями, наращивают темпы.

Возят они лес издали, с ось-

минских лесоучастков за Негу-
бой, расположенных примерно

в 65 километрах от Сланцев.
В среднем за день каждый
из передовиков делает по пол-

тора рейса.

КИРПИЧНЫЙ ЗАВОД

Коллектив железобетонного
цеха кирпичного завода до-

срочно завершил полугодовой
план по выпуску железобетона

. и бетонных изделий. При пла-

не 5.950 кубометров этой про-

дукции отправлено на стройки
6.510 кубометров.

КОМБИНАТ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

Многие подразделения ком-

бината «Стройдеталь» работа-
ют в счет второго полугодия

завершающего года. На 33,2
дня опережает с начала года

трудовой календарь бригада
слесарей механического цеха,

которой руководит В. Я, Львов.
На 33,3 дня идут с опереже-

нием формовщики, возглав-

ляемые Т. Р. Орловой. Более
тридцати дней составляет опе-

режение у формовщиков, ко-

торыми руководит И. В. Ва-
сильев.

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ
ПЯТИЛЕТКИ

ОДИН   ИЗ  ЧЕТЫРЕХ
В механическом цехе ремонтио-

механнческого завода несколько

лет идет соревнование за право

сдавать продукцию с первого

предъявления. Свыше двух десят-

ков станочников борются за по-

лучение личного клейма. Но этого

высокого доверия удостоены пока

лишь четверо самых высококвали-

фицированных производственни-

ков. И в их числе передовой то-
карь Виктор Павлович Коросты-
лев. Он заслужил всеобщее ува-

жение своим добросовестным от-

ношением к порученному делу, от-

зывчивостью и заботой о молодых

рабочих.
Почти четверть века трудится

В. П. Коростылев в механическом

цехе. За это время он изготовил
тысячи запасных деталей для

шахтного оборудования. Ему по-
ручают самые сложные заказы,

где требуется "высокая точность и

чистота отделки. И Виктор Пав-
лович все делает на совесть и п

срок.

Большой трудовой путь прошел

Виктор Павлович за время рабо-
ты в механическом цехе. В нача-

ле пятидесятых годов ои сам был
учеником токаря. Его обучали
опытные специалисты, а теперь он
— член совета наставников пред-

приятия, обучил свыше 20 человек,

которые трудятся сейчас на мно-

гих предприятиях города Сланцы,
— В конце августа в наш цех

придут работать выпускники го-
родских школ, и я снова возьму
себе ученика, чтобы обучить его
токарному ремеслу, — заявил
В. П. Коростылев. — Так у нас
делают многие старые станочни-
ки. Нам самим надо готовить до-
стойную рабочую смену, чтобы
передать ей трудовую эстафету,

Коллектив    механического цеха
готовится      достойно      встретить

XXV съезд КПСС. Вместе со все-
ми производственниками успешно

несет трудовую вахту ударник

коммунистического труда токарь

В. П. Коростылев, выполняющий
сменные задания до 140 — 150 про-

центов при отличном качестве

продукции.

И. ГРИГОРЬЕВ.

НА СНИМКЕ:  В.   П.   Коросты-
лев.

Фото Ю. Терентьева.

НАВСТРЕЧУ   ПРАЗДНИКУ
Железнодорожники погрузочио-транспортиого управления объ-

единения. «Ленинградсланец» в завершающем году девятой пяти-
летки взяли повышенные социалистические обязательства и успеш-
но держат свое слово. Полугодовой план грузооборота они завер-
шили иа семь дней раньше срока, и в оставшиеся, дни . до конца
июня сверхплановое иеревыполиение составит 450.000 тонно-кило-
метров.

Наивысших трудовых показателей достигли коллектив грузовой
службы (начальник П. К. Голякова) и смена диспетчера А. И. Фо-
кина. Четко работают старший машинист локомотива В. И. Бело-
зеров, помощник машиниста Б. Н. Беляев, кондуктор-составитель
вагонов В. Г. Соловьев, старший весовщик Г. В. Гаврилова. В кол-
лективе погрузочио-трансиортного управления между службами и
бригадами развернулась борьба за первенство в соревновании в
честь Всесоюзного дня железнодорожника, который нынче будет
отмечаться 3 августа.

А. ИВАНОВ.

ЗАКАЗУ СЕЛА— ЗЕЛЕНУЮ УЛИЦУ

К    НАМЕЧЕННОМУ    СРОКУ
Не за горалш начало карто-

фелеуборочной поры. К этому

времени на ремонтно-.мехаыиче-

ском заводе должна быть за-

кончена сборка двух комбай-
нов для уборки картофеля.
Важный заказ; эти машины

освободят для других дел де-

сятки рук рабочих. И сложный
заказ: для двух агрегатов надо
изготовить свыше четырех ты-
сяч двухсот деталей. Сейчас
готовы более семисот деталей.

Готовы основные рамы Ком-
байнов. Делаются рамы транс-
партеров. Работа осложняется

тем, что в чертежах есть неточ-

ности, и поэтому кое-что при-

ходится изменять в процессе

Производства.

Попутно иа заводе начали

изготовлять детали некоторых

узлов комбайна по заказу рай-
онного объединения «Сельхоз-
техника». Местные снециали-

сты намерены реконструиро-

вать обычные картофелеубо-
рочные комбайны для повыше-

иия их прошзводнтелыюсти и

надежности   в   эксплуатации,

Коллектив завода стремится

выполнить заказ тружеников

села в намеченный срок.

СЛОВО
СДЕРЖАЛИ

Коллектив механизирован-

ного лесхоза развертывает со-

циалистическое соревнование

в честь XXV съезда Коммуни-
стической партии Советского
Союза. Он досрочно завершил

полугодовой план по реализа-

ции продукции на 104 про-

цента, а по выпуску товарной
продукции — на 102,5 про-

цента. Выполнены полугодо-

вые задания по лесным посад-

кам и севу семян древесных

пород, по заготовке семян и

осушению лесных площадей.
Высоких трудовых показа-

телей в социалистическом со-

ревновании достигли коллек-

тивы Загривского, Черновского
и Слаицевского лесничеств.

А. СОКОЛОВ.

летворительно используется

высокопроизводительная кор-

моуборочная техника. Ряд
шефствующих предприятий и

организаций занимают выжи-

дательную позицию, к работе
по заготовке кормов не при-

ступали.

В своем постановлении бю-
ро горкома КПСС указало ге-

неральному директору фирмы
«Родина» Д. В. Борисову, ди-

ректорам совхозов «Родина» —

Н. В. Сивенкову, «Сланцев-
ский» — В. А. Чижову, «Ось-
минский» — Г. Ю. Штейнбер-
гу, «Аврора» — В. П. Акиши-
ну, «Старопольский» — А. Ф.
Егорову на недостаточный
уровень организации труда на

заготовке грубых и сочных

кормов и предупредило их о

персональной ответственности

за выполнение планов и гра-

фиков  заготовки   кормов.

Обращено внимание предсе-

дателя райкома профсоюза

рабочих и служащих сельского

хозяйства и заготовок А. П.
Архиповой на неудовлетвори-

тельную работу по разверты-

ванию соревнования на заго-

товке  кормов.

Руководители ряда предприя-

тий и секретари партийных

организаций предупреждены о

персональной ответственности

за выполнение заданий по за-

готовке кормов в совхозах. За-

дания необходимо выполнить

к  10 июля  1975 года.

ЗА ПУДОВЫЕ НАДОИ

ЛИДЕРЫ
СОРЕВНОВАНИЯ
Продолжается борьба между

доярками района за пудовые

надои молока. По-прежнему
лучших результатов добивают-
ся животноводы фермы Перни-
цы совхоза «Аврора» Нииа
Алексеевна Белова, Серафима
Ильинична Максимова и Зи-
наида Ивановна Алексеева. В
среднем по ферме в последние

дни получают уже по 19—20
килограммов молока от коро-

вы, а в отдельные днш — по 20,5
килограмма.

Н. А. Белова приняла обяза-
тельства надоить в этом году

в среднем по 4.260 килограм-

мов от коровы. Получила она

уже 2.129 килограммов, что на

53 килограмма больше по

сравнению с тем же периодом

прошлого года.

В честь лидеров соревнова-

ния за высокие надои в совхо-

зе поднят флаг трудовой сла-
вы.

МАЯКИ
НЕ    ГАСНУТ
Поддержали инициативу жи-

вотноводов совхоза «Аврора» —

бороться за пудовые надои мо-
лока в летний период — и до-

ярки фермы Радовель совхоза

«Сланцевский». В целом по

ферме средний надой молока

от одной коровы сегодня со-

ставляет 13,8 килограмма, но

и здесь есть свои маяки. Дояр-
ка фермы Н. Е. Крутик уже
перешагнула пудовый рубеж
и получает от каждой коровы

по 16,8 — 17 килограммов мо-

лока.

А. БЕДОВА.

ЗАСЛУШЕННОЕ    ДОВЕРИЕ
Мне за последние годы дважды довелось возглавлять окруж-

ную избирательную комиссию по выборам в городской Совет де-

путатов трудящихся. И дважды у нас баллотировалась по из-

бирательному округу передовая ироизводствеин.ица городского

комбината  бытового обслуживания Людмила  Ивановна  Бобова.
Депутат городского Совета депутатов трудящихся по изби-

рательному округу № ПО Л. И. Бобова являетёя одной из луч-

ших закройщиц верхней мужской и женской одежды, она свыше

20 Лет Добросовестно трудится в системе бытового обслужива-
ния, внимательна к заказчикам. Хочется пожелать новых успе-
хов Л. И. Бобовой и иа депутатском посту.     И. ДЕСИНОВ.

рабкор.
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Первая сессия

городского   Совета
XV созыва

КО ВСЕОБЩЕМУ  СРЕДНЕМУ
гает недагогиче-

1_|А ПЕРВОЙ СЕССИИ город-

** ского Совета депутатов тру-

дящихся XV созыва обсужден во-

прос «О задачах местных Сове-
тов и органов народного образо-
вания по завершению перехода ко

всеобщему среднему образова-
нию». С докладом выступил за-

меститель председателя исполкома

горсовета Г. И. Боровиков.
— За годы девятой пятилетки,

— сказал ои, — укрепилась мате-

риальная база школ, уменьши-

лось количество учащихся, зани-

мающихся во вторую смену. Шко-
лы в основном укомплектованы

педагогическими кадрами. Обеспе-
чен успешный переход иа новые

учебные программы.

В результате повышения уров-

ня учебно-воспитательного процес-

са улучшились основные показа-

тели, характеризующие работу об-
щеобразовательных школ и ГИТУ
№ 15. Успеваемость учащихся по

сравнению с 1972 годом возросла

на 1,8 процента и составляет 98,9
процента. Число выпускников

восьмых классов, получающих

среднее образование, увеличилось

до 96,4 ироцеита.

Значительно снизился отсев

учащихся из общеобразователь-
ных школ. Ежегодно выполняется

план набора учащихся в девятые

классы.

В профессионально - техниче-

ском училище успешно решается
задача подготовки квалифициро-
ванных рабочих со средним обра-
зованием.

ПО    РОДНОЙ    СТРАНЕ

КОСМИЧЕСКИЕ

НОВИНКИ НА ВДНХ

МОСКВА. В павильоне

«Космос» Выставки достиже-

ний народного хозяйства СССР
демонстрируется           головной
блок      геофизической     ракеты

«Вертикаль».
Геофизическая ракета «Вер-

тикаль» предназначена для

проведения комплексных иссле-

дований в космосе.

НА СНИМКЕ: головной
блок ракеты «Вертикаль».

Фото В. Созинова.
Фотохроника ТАСС

УСПЕХ ШАХТЕРОВ
«ЗАПОЛЯРНОЙ»
ВОРКУТА. (Коми АССР).

Горняки шахты «Заполярная»
производственного объединения
«Воркутауголь» добыли мил-

лионную с начала года тонну

угля. Этот результат достигнут

на десять дней раньше, чем в

прошлом году. Юбилейная
тонна стала последней из до-

бытых в счет плана девятой
пятилетки. «Заполярная» — од-

на из крупнейших шахт в Пе-
чорском угольном бассейне. До
конца года шахтеры предприя-

тия решили добыть в честь

XXV "съезда КПСС еще более
миллиона тонн топлива.

(ТАСС)

Большую помощь в трудовом

воспитании и профориентации
учащихся, а также укреплении

материальной базы оказывают

СПК «Сланцы», производственное

объединение грузового автотранс-

порта, ремоитно-механический за-

вод и другие. Увеличивается ох-

ват учащихся факультативными
занятиями.

Активизировалась работа по

правовому воспитанию учащихся.

Организованы факультативы по

основам советского  права.
В учебных заведениях совер-

шенствуется работа по военно-

патриотическому воспитанию уча-

щихся на революционных, боевых
и трудовых традициях советского

народа.

Определенная работа проделана
по вовлечению работающей моло-

дежи в очио-заочную систему обу-
чения.

ДАЛЕЕ ДОКЛАДЧИК отмеча-
ет, что в работе исполкомов

городского и сельских Советов и

органов народного образования
по завершению перехода ко всеоб-
щему среднему образованию име-
ются существенные недостатки.

Педагогические коллективы школ
не принимают всех необходимых
мер для дальнейшего совершенст-
вования обучения и воспитания

учащихся, полного осуществле-
ния всеобщего обязательного
восьмилетнего обучения как ос-
новы для завершения перехода ко
всеобщему среднему образованию
молодежи.

Низко качество подготовки уча-
щихся в сельских восьмилетних

школах. В результате в девятые
классы поступает лишь 28,6 про-

цента учащихся вместо 40, а в

Рудненской школе — 13,3, в За-
гривской— 7,1 процента. Не выпол-

нены планы комплектования девя-

тых классов городскими школами

№.№ 2, 5, 9, 12.
Материальная база сельских

школ не отвечает требованиям се-
щнииштшиншшшишшшш

годняшиего дня. Ряд восьмилет-

них школ работает в приспособ-
ленных помещениях. Недостаточ-
но мест для размещения учащих-

ся в интернате Попковогорской
школы.

Руководители школ по-прежне-

му мало уделяют внимания рабо-
те групп продленного дня, расши-

рению их сети, углублению зна-

ний, повышению качества обуче-
ния и воспитания учащихся в

группах.

Неудовлетворительно поставле-

но питание в отдельных сельских

школах.

Недостаточно внимания уделя-

ется расширению факультативов,
особенно в средних школах №№ 3,
11, Старопольской, восьмилетних

№ 12 и Загривской.
Медленно осуществляется пере-

ход иа кабинетную систему. Ра-
бота по профориентации учащих-

ся ведется главным образом си-

лами школ. Оборудование ряда

школьных мастерских ие соответ-

ствует требованиям программы.

Ни в одной сельской школе уча-

щиеся не изучают сельскохозяйст-
венных машин, основ сельскохо-
зяйственных наук, не проходят

практикум по агрономии. Руко-
водители совхозов не принимают

действенных мер для закрепления

молодежи на селе.

Нет должной согласованности

в работе всех звеньев преподава-

тельского состава и мастеров

ГИТУ №' 15.
Все еще слабо решается вопрос

повышения общеобразовательного
уровня работающей молодежи. В
районе 2.720 человек от 16 до 30
лет не имеют среднего образова-
ния. Приступили к занятиям толь-

ко 47, а окончили школу 39 че-

ловек.

Предприятия уделяют мало вни-

мания смотру-конкурсу «Каждому
молодому труженику — среднее
тииттититпшшшппштинпи

образование»,            объявленному
ВЦСПС, ЦК ВЛКСМ, Министер-
ством   просвещения  СССР.

Еще высок отсев учащихся из

школы работающей молодежи,

низка успеваемость. Неудовлетво-
рительно решается вопрос обуче-
ния работающей молодежи в

строительных организациях, лесо-

комбинате.
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ постоянной
' ■ комиссии горсовета по народ-

ному образованию Н. А. Лакеев
рассказал в своем выступлении о

совместной работе постоянных ко-

миссий по народному образованию
и по делам молодежи, а также

горисполкома и его отделов по

организации работы учебных за-

ведений и предприятий над вы-

полнением задач, поставленных

партией и правительством в

улучшении постановки образова-
ния и воспитания подрастающего

поколения, остановился на тене-

вых сторонах обсуждаемого воп-

роса.

Говоря о большом отсеве уча-

щихся ШРМ, Н. А. Лакеев пред-

лагает настойчивее ставить рост

профессиональной подготовки мо-

лодых рабочих в зависимость от

получения ими среднего образо-
вания. Это уже делают иа комби-
нате «Сланцы», цементном и ре-

генератном заводах, шахте № 3 и

добиваются успеха. Опыт, накоп-

ленный этими коллективами, надо

передавать иа другие предприя-

тия. Депутат говорит также о не-

обходимости расширять матери-

альную и спортивную базу школ.

Эти задачи должны решать объ-
единенными усилиями местные

Советы, предприятия, организа-

ции, совхозы.

Депутат Н. П. Родькина рас-

сказывает об интересном опыте

шефской работы на комбинате
«Сланцы», на ярких примерах по-

казывает, как забота партийных,
профсоюзных и комсомольских ор-

ганизаций цехов комбината помо-
титпитштитдишш

ПОВСЕДНЕВНОЕ   ВНИМАНИЕ
Громадный эффект дает широ-

ко развитое социалистическое со-
ревнование, если к его органнза-
ц .....юдходят вдумчиво, творче-
ски, стараясь учесть все стороны
этого большого и важного дела.
На нашем заводе для повышения
ответствеиностн цехкомов, проф-
групп, администраций цехов и
участков, всех трудящихся в раз-
вштии трудового состязания, вы-
полнении социалистических обяза-
тельств развернуто соревнование
иа договорных началах. В теку-
щем году двусторонние договоры
заключили два участка, два цеха,
14 бригад, две смены, 56 рабочих.

На заседаниях завкома проф-
союза постоянно обсуждается ход

соревнования, определяются его
победители. О повышении актив-

ности трудящихся в производст-
венных делах предприятия часто

идут разговоры на общих рабочих
собраниях завода и цехов. В этом
году в повестке дня заводских ра-
бочих собраний стояли вопросы об
итогах работы коллектива- за 1974
год, об итогах работы предприя-

тия за четыре месяца 1975 года. С
большим подъемом прошел слет
ударников          коммунистического

труда, во всех цехах — собрания
с повесткой дня «Личный вклад

члена профсоюза в девятую пяти-
летку».

Накал соревнования поддержи-
вается гласностью достигнутых ре-

зультатов. Итоги работы коллек-

тивов ежемесячно отражаются иа

цеховых экранах соревнования. У
нас есть экраны соревнования и

за повышенне качества выпускае-

мой продукции.

Много внимания на заводе уде-

ляется повышению качественной
стороны соревнования. Для опре-

деления классных мест на заседа-

нии завкома рассматривается ход

выполнения социалистических обя-
зательств. И если хоть один пункт

обязательств не выполнен, итоги

работы цеха или участка из засе-

дании не рзесматриваются. В ян-

варе были исключены из числа

кандидатов иа первое место кол-

лективы механического и литейно-
го цехов, хотя они имели хорошие

производствеиные показатели. В
механическом цехе был прогул и

случай нарушения общественного
порядка. В литейном цехе ие был
выполнен пункт обязательств по-

высить производительность труда

иа два процента.

Столь же стропим был подход к

определению победителя и в пос-

ледующие месяцы. Три. раза в

этом году завоевывал первое ме-

сто только коллектив коммунисти-

ческого труда  электроцеха.

НУЛЬС
СОРЕВНОВАНИЯ

Остро проходит соревнование

между бригадами и сменами то-

карного участка. И здесь подход

к определению победителей весь-

ма строг. В механическом цехе по

два раза занимали первые места

смены токарей, возглавляемые ма-

стерами Ю. Петровым и В. Заха-
ровым. В этих же сменах идет

соревнование за повышение каче-

ства продукции. С 1970 года иа

токарном участке проводятся

смотры-конкурсы качества. Они
позволили значительно снизить

внутризаводской брак. Четыре по-

бедителя смотров — И. А. Кай-
зер, И. Г. Шмелев, Г. П. Волков и

В. А Коростылев — получили пра-

во на личное клеймо.
В литейном цехе дважды зани-

мала первые места бригада, воз-

главляемая коммунистом Н. Д.
Игнатьевым. В электроцехе триж-

ды завоевывал первенство коллек-

тив, которым руководит комму-

нист В. И. Власов.
На каждом участке, в каждом

цехе есть свои передовики, кол-

лективы, иа которых равняются,

по делам которых сверяют свои

дела все трудящиеся предприятия.
И, что характерно, лучшие наши

рабочие стремятся сделать свои

достижения достоянием всех, по-

мочь отстающим устранить недо-

статки. Ф. Кривенко иа заводе

считается одним из лучших газо-

резчиков.      Он возглавил отстаю^

щии коллектив, в котором нередки

были случаи нарушения трудовой
дисциплины. Сейчас бригада улуч-

шила свои производственные по-

казатели, нет нареканий иа дис-

циплину.

Определенный настрой внутри-

заводскому соревнованию придает

трудовое соперничество с коллек-

тивом ЦЭММ объединения «Эс-
тонсланец», которое идет на дву-

стороннем договоре. Итоги подво-

дятся ежеквартально представи-

телями обоих предприятий. Побе-
дителю вручается переходящий
приз. В первом квартале победи-
телями вышли друзья из Эстонии.

О результатах работы по раз-

витию и совершенствованию со-

ревнования могут сказать итоги

выполнения социалистических обя-
зательств, принятых в честь 30-ле-
тия Победы. Коллектив завода

брал обязательство иеревыполеить

план реализации на 9 тысяч руб-
лей, фактически эта сумма достиг-

ла 42 тысяч. Получена 41 тысяча

рублей сверхплановой прибыли
при обязательствах 7 тысяч. Зна-
чительно перекрыты обязательства
по росту производительности тру-

да. Только экоиомическнй эффект
от внедрения рационализаторских

предложений был несколько ниже,
чем намечалось.

Результаты радуют, но еще не-

мало недостатков, заставляющих

более вдумчиво подходить к оцен-

ке в организации соревнования.

Мало рабочих вовлечено в сорев-

нование под девизом «Пятиднев-
ное задание — за четыре дня!».
Личные творческие планы имеет

только половина инженерно-тех-
нических работников. Предстоит
много потрудиться над разработ-
кой и внедрением комплексных

планов повышения производитель-
ности   труда.

Только систематическая и целе-
направленная работа в организа-

ции и развитии соревнования дает

Нужный эффект.
И. ЖДАНОВА,

председатель заводского ко-

митета ремонтно-механическо-
го завода объединения «Ле-
нинградсланец».

скому коллективу

школы № 2 в обу-
чении и воспита-

нии учащихся.

О плодотворном содружестве

коллективов регенератного завода

и школы № 5 рассказывает в сво-

ем выступлении депутат Т. А.
Гаврилова.

, Многое сделал за последние 2 —

3 года коллектив ГПТУ № 15
для повышения успеваемости уча-

щихся, которые впервые в нынеш-

нем году вместе с рабочим разря-

дом получают и аттестат о сред-

нем образовании. Рассказывая об
этом, депутат Р. В. Хлебникова
приводит характерные цифры.
Если нынешние выпускники в пер-

вом году обучения имели успе-

ваемость 93 процента, то на пос-

леднем курсе она повысилась до

97,3 процента.

Директор школы № 1 1 А. М.
Иванникова подняла в своем вы-

ступлении проблему трудового

воспитания учащихся.

— Надо сделать так, — гово-

рит она, — чтобы в каждой шко-

ле были технические кружки.

Шефствующие предприятия долж-

ны позаботиться об этом, при-

слать людей для руководства

кружками, создать техническую

базу для их работы.
ПРИНЯВ РЕШЕНИЕ, депутаты

' ' выразили уверенность в том,

что Сланцевский городской и сель-

ские Советы депутатов трудящих-

ся, органы народного и профес-
сионально-технического образова-
ния, предприятия, организации и

совхозы района, готовясь к до-

стойной встрече XXV съезда пар-

тии, примут все необходимые ме-

ры, направленные на завершение

перехода ко всеобщему среднему

образованию.

|   НА   СЕССИЯХ
СЕЛЬСКИХ

СОВЕТОВ
Во всех сельсоветах Слаицев-

ского района состоялись первые

сессии сельских Советов депута-

тов трудящихся пятнадцатого со-

зыва, избранных 15 июня 1975 го-

да.
На сессиях избраны исполни-

тельные комитеты сельских Сове-
тов, их   постоянные   комиссии.

Председателем исполкома Вы-
скатского сельсовета избрана
Г. И. Каргаева, секретарем испол-

кома — Н. М. Вехина.
Председателем исполкома За-

гривского сельсовета избрана
Э. А. Дружинина, секретарем ис-

полкома — Н.  И.  Сигареткина.
Председателем исполкома Но-

восельского сельсовета избрана
Р. А. Веселова, секретарем ис-

полкома — И. О. Тимофеева.
Председателем исполкома Пе-

лешского сельсовета избрана
М. Д. Васильева, секретарем- ис-

полкома  —  3. Е.   Васильева.
Председатель исполкома По-

речекого сельсовета избрана Т. А.
Михеева,     секретарем  исполкома

—  А. И. Ефимова.
Председателем исполкома Поп-

ковогорского сельсовета избрана
М. А. Корнышева, секретарем ис-

полкома — Г. Д. Трущенко.
Председателем исполкома Ста-

ропольского сельсовета избрана
Т. А. Веникова, секретарем испол-

кома —   И.   Ф.  Шмелева.
Председателем исполкома Чер-

новского сельсовета избрана Н. А.
Хитрецова, секретарем исполкома

—  А. И. Каменева.
А    *    4г

На сессиях Выскатского и Ново-
сельского сельских Советов рас-

смотрен вопрос о состоянии и

мерах улучшения государствен-

ной дисциплины, социалистиче-

ского правопорядка и соблюде-
нии законности на территориях

сельсоветов.

Состояние и меры улучшения

культурного обслуживания насе-

ления обсудили депутаты Пореч-
ского и Старопольского сельских

Советов.
Депутаты Загривского и Чер-

новского сельсоветов рассмотре-

ли вопросы о состоянии 4< мерах

| улучшения благоустройства нзее-

■ ленных    пунктов.

Сессия   Попковогорского   сель-

• совета  обсудила состояние и ме-

•  ры   улучшения   медицинского   об-
1 служивания населения.
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ОПЫТ   ЛУЧШИХ-ВСЕМ

ДОВЕРИЕ    ОБЯЗЫВАЕТ
Свыше 23 лет трудится в

печном цехе комбината «Слан-
цы» оператор газового хозяй-
ства Нина Ивановна Краснова.
Здесь она получила специаль-

ность, стала коммунистом. У
Нины Ивановны находится

под контролем обширное газо-

вое хозяйство. От ее внима-

тельного взгляда не ускольз-

нет ни одно отклонение в тех-

нологическом процессе прокал-

ки и сушки нефтяного кокса.

Коллектив печного цеха в те-

чение многих лет оказывает

коммунисту Н. И. Красновой
большое доверие — избирает
ее председателем цеховой груп-

пы народного контроля.

— В нашем цехе свыше 30
передовых производственни-

ков избраны народными конт-

ролерами, в цеховой группе —

9 человек, остальные — члены

сменных групп и постов, —

рассказывает Н. И. Краснова.
—Особенно добросовестно уча-

ствуют в рейдовых проверках

мастер отделения конденсации

А. И. Сидер, оператор третьего

блока И. В. Птицын, старший
оператор этого же блока Е. И.
Балабин. Они — члены цехо-

вой группы народного контро-

ля, постоянно помогают в ра-

боте сменным группам и по-

стам.

Работать добросовестно и

четко Нина Ивановна училась

в начале своего трудового пу-

ти в пятидесятых годах у сво-

его первого наставника— В. Д.

Филипповой, которая сейчас

руководит         технологической

сменой. Такого же добросове-

стного отношения к важному

общественному поручению Ни-

на Ивановна требует от каж-

дого члена цеховой группы.

В завершающем году девя-

той пятилетки химики печного

цеха взяли главное направле-

ние на досрочное завершение

годового плана и повышение

качества выпускаемой продук-

ции. По совету секретаря це-

хового партбюро А. М. Соро-
кина и председателя цехкома

профсоюза В. Д. Гладких до-

зорные провели несколько про-

верок поступающего техноло-

гического сланца и сырого

нефтяного кокса. Был выявлен

ряд недостатков. Дозорные да-

ли своп рекомендации. По их

совету, например, к некачест-

венному сырому нефтяному
коксу стали подмешивать про-

каленный кокс, н работа по-

шла на лад: в печах стало

меньше   «зависаний»,   взрывае-

мых выбросов, меньше разру-

шается печная кладка.

Полезные советы дали до-

зорные и для улучшения ка-

чества бытового газа и слан-

цевой смолы. Эти рекоменда-

ции сейчас внедряются в про-

изводство.

Два года в печном цехе без-
действует растворный узел, а

раствор для печной кладки го-

товится вручную, что трудоем-

ко и дорого. По рекомендации

народных контролеров этот во-

прос обсуждался на партий-
ном собрании. Цеховые рацио-

нализаторы помогут механизи-

ровать самые трудоемкие опе-

рации в работе растворного

узла.

Цеховое партбюро постоянно

помогает народным контроле-

рам в планировании работы, а

в апреле текущего года на от-

крытом партийном собрании
был заслушан отчет председа-

теля цеховой группы народно-

го контроля Н. И. Красновой.
Коммунисты          посоветовали

Н. И. Красновой организовать

регулярную учебу рядовых до-

зорных, многие из которых из-

браны впервые.

Во втором полугодин цехо-

вая группа ПК решила прове-

сти проверки подготовки печ-

ного цеха к работе в зимних

условиях, качества ириготов-

лёния пнщи и культуру обслу-
живания в цеховой столовой и

использования рабочего време-

ни. План работы у дозорных

обширный, а энергии и боеви-
тости нм, как говорят, не за-

нимать.

И. КОНОНОВ.

ЫА ТЕРРИТОРИИ нашего района расположены обширные пес-

1 * ные массивы, поля, луга, большое количество ручьев и ре-

чек, которые впадают в Плюссу, а .некоторые из них — в не-
большие лесные озера. Всех сланцевчан, побывавших в летние

дни в окрестных лесах, радуют водоемы своей прохладой и чи-

стотой воды. Но вот уже в пределах городской черты вода в

реках Плюссе, Кушелке и Сиженке сильно загрязнена промыш-

ленными стоками.

ботают комплексные сооруже-

ния биологической очистки.

Особенно тревожное положе-

ние создалось в животновод-

ческом комплексе в деревне

Втроя: приемные колодцы ме-

ханической очистки забиты
грязью.

О КОНЦЕ июля

~ прошлого го-

да городской ко-

митет народного

контроля обсудил
вопрос и принял

постановление об
охране водоемов и земельных

массивов от промышленного

загрязнения. Городской коми-

тет НК обязал руководителей
комбината «Сланцы», ремонт-

но-механического и регене-

ратного заводов, производст-

венного объединения грузово-

го автотранспорта, районного
объединения «Сельхозтехни-
ка» и совхоза «Сланцевский»
принять срочные меры для

ликвидации           загрязненности

бассейна реки Плюссы и ее

притоков и утвердил план ре-

конструкции очистных, соору-

жений.
Минул год. Сланцевская сан-

эпидстанция совместно с Кин-
гисеппской инспекцией рыбо-
охраны провела проверку вы-

полнения постановления го-

родского комитета народного

контроля. Руководство комби-
ната «Сланцы» осуществило

ряд мер для улучшения очи-

стки промышленных стоков

(введены в работу биологиче-
ские пруды №№ 1 и 2, отре-

монтирована кромка лотка

первичных отстойников, ведет-

ся реконструкция системы зо-

лоудаления и т. д.). Реконст-
рукция цеха биологической
очистки включена в титульный
список 1976 года, но вопрос с

финансированием  до сих    пор

ВОЗВРАЩАЯСЬ    Н    НАПЕЧАТАННОМУ

СНОВА О ЧИСТОТЕ
не решен. В настоящее время

цех биологической очистки

действует с большой пере-

грузкой.

Неприглядную картину уви-

дели члены проверочной ко-

миссии в районном объедине-
нии «Сельхозтехника»: отстой-
ник полностью выведен из

строя, забит грязью и мусо-

ром. Хлорирование сточных

вод не производится, и они

без очистки сбрасываются в

реку Плюссу.

Руководство производствен-

ного объединения грузового

автотранспорта не выполнило

пункт постановления о рекон-

струкции очистных сооруже-

ний. Сточные воды сбрасыва-
ются в реку Плюссу с приме-

сями нефтепродуктов, с боль-
шим содержанием взвешенных

частиц. На ремонтно-механи-

ческом заводе не завершено

строительство очистных соору-

жений и отводного коллектора

сточных  вод.

Заметно ухудшилось дело с

очисткой сточных вод в совхо-

зе «Сланцевский». Здесь не

выполнен пункт постановления

об устройстве системы дрена-

жа с отстойником и улавлива-

теля масел на территории сов-

хозных мастерских.    Плохо ра-

ВОДОЕМОВ
На шахте № 3 имеется пять

сбросов в речку Сиженку, но

и здесь нет четкого контроля

за работой очистных сооруже-

ний. В результате речка Си-
женка загрязняется сланцевой
золой.

Санэпидстанция совместно с

инспекцией рыбоохраны ошт-

рафовала главного инженера

совхоза «Сланцевский» Н. В.
Ковалева на 50 рублей, масте-

ра водоочистных сооружений
этого же совхоза А. М. Бли-
нова на 25 рублей, бригадира
фермы Втроя А. И. Ефимова
на 25 рублей, начальника

СПМК-68 В. Л. Ищенко на

30 рублей, главного инженера

СПМК-68 В. Г. Чуракова на 10
рублей, начальника производ-

ства СПОГАТ Н. И. Ревунца на

30 рублей и управляющего рай-
онным объединением «Сель-
хозтехника» Т. Я. Бершицкого
на 30 рублей. Вынесены пре-

дупреждения директору ком-

бината «Сланцы» Ю. И. Беля-
нину,           директору      совхоза

«Сланцевский» В. А. Чижову,
главному ветеринарному вра-

чу совхоза «Сланцевский»
В. Г. Ситало, начальнику шахты

№ 3 Г. Б. Фрайману и инже-

неру филиала СПОГАТ А. Г.
Педрангу.

В    ГРУППАХ    И    ПОСТАХ    НК

В   ПОЛЕ   ЗРЕНИЯ   ДОЗОРНЫХ
В ТЕКУЩЕМ ГОДУ на ком-

бинате «Стройдеталь»
стало больше уделяться вни-

мания вопросам качества стро-

ительных материалов и лучше-

го использования железнодо-

рожного транспорта. Все это

находится постоянно в поле

зрения дозорных.

Центральная группа НК
комбината регулярно заслуши-

вает руководителей цехов и

дает свои рекомендации для

устранения причин отстава-

ния. В  начале  июня,  напри-

РЕЙДЫ,   ПРОВЕРНИ
— В работе наших дозорных не бывает «летвих каникул»:

дел всегда хоть отбавляй, — рассказывает председатель цент-
ральной группы НК цементного завода П. В. Кидяйюин.

И действительно, дозорные не сидят сложа руки и не ждут
тревожных сигналов с мест. Они идут в цеховые коллективы и
совместно с активам проводят рейды, дают свои советы, реко-
мендаци'и для устранения недостатков.

В июне рейдовая комиссия под руководством члена цент-
ральной группы мастера цеха КИП и автоматики В. И. Петрова
побывала в ремонтно-механшчеоком и электроремонтиом цехах,
где и ознакомилась с условиями труда и практикой повышения
разрядов молодым рабочим. По результатам проверки будут раз-
работаны мероприятия для улучшения работы с молодыми ре-
монтниками.

Дозррные под руководством члена центральной группы НК
инженера отдела энергетика А. И. Андроновой проверили со-
стояние обслуживания и качество приготовления пищи в столо-

вой № 8. По результатам ироверми решено провести совещание с
работниками общественного питания.

В третьем квартале заводские дозорные проверят качество
выпускаемого цемента и известняковой муки, сокращение простоя
железнодорожных вагонов при выгрузке поступающего сырья.

мер, неблагополучно шли дела

в транспортном цехе с выгруз-

кой сыпучих материалов, по-

ступающих по железной доро-

ге. В одну из ночных смен

вышла из строя разгрузочная

машина. Пока разыскивали

слесарей ремонтной группы,

прошло несколько часов. Же-
лезнодорожные вагоны про-

стояли больше положенной
нормы.

Этот случай обсужден на за-

седании центральной группы

НК. Начальнику транспортного

цеха А. П. Соколу, мастерам

отдела сбыта 0. Н. Фоминой и
Т. В. Кубыниной рекомен-

довали обращать больше вни-

мания на  организацию труда

при погрузке и

выгрузке в ноч-

ные смены. Бесспорно, что

от поломок разгрузочных ме-

ханизмов никто не застрахо-

ван. Своих ремонтных слеса-

рей в транспортном цехе нет,

а они есть лишь в механиче-

ской службе комбината. По-
этому и руководству предприя-

тия надо заняться улучшением

работы  ремонтной  службы.
Центральная группа совме-

стно с цеховыми группами и

постами НК проведут в летние

месяцы рейды по сохранности

материалов и сырья и качест-

ву выпускаемых строитель-

ных материалов. Итоги обсу-
дим в цехах.  Ю. НРЕЧЕТ0В,

председатель центральной
группы     НК    комбината
«Стройдеталь».

ЗА   ВЫСОКОЕ
КАЧЕСТВО

ПРОДУКЦИИ
В технологических цехах

комбината «Сланцы» в центре

внимания групп и постов на-

родного контроля — вопросы

улучшения качества выпускае-
мой продукции. В шопе члены

центральной группы НК. стар-
ший лаборант ОТК комбината
Т. Ф. Николаева и оператор
газогенераторной станции А. Д.
Ивко проверили качество быто-
вого газа, сланцевой смолы и
нефтяного кокса. Центральная
группа обсудит этот вопрос к
даст свои рекомендации.

Член центральной группы
НК инженер строительно-мон-

тажного участка Т. М. Мини-
на руководит проверкой вы-
полнения плана внедрения но-

вой техшжл в технологических

цехах. На очереди у. комбнна-
товских дозорных массовый
рейд по экономии и бережли-
вости в основных и вспомога-

тельных цехах.

ПОД   ПАРТИЙНЫМ   КОНТРОЛЕМ
В филиале швейного объединения «Маяк»

активно работает группа народного контроля,

состоящая из 19 человек. Руководит ею ин-

женер по технике безопасности коммунист Ве-

ра Петровна Никитченко.

— Наши дозорные еженедельно проводят

рейды в цехах, — рассказывает секретарь

партийной организации А. А. Хара. — Они
проверяют качество выпускаемой одежды, ох-

рану социалистической собственности, техни-

ческое состояние оборудования. Если выявле-

ны недостатки, выпускаются сатирические

листки. Особенно достается бракоделам и прл-

гульщикам. Сатирические выпуски имеют вы-

сокую действенность.
Партийное бюро филиала оказывает по-

мощь дозорным, руководит их работой. Ак-
тивно участвуют в проверкатс члены группы

НК контролер кроя Е. И. Семенова, швеи

комсомолки .Любовь Старченво и Зинаида .Ло-
сева. В июле партийное бюро наметило обсу-
дить 'отчет дредседатеая группы НК В. Л.
Никйтченке.



ФУТБОЛ

ПОБЕДИТЬ
НЕ   УДАЛОСЬ
Очередной матч первенства

Ленинградской области провели

футболисты сланцевского «Хими-

ка». Они выступали в гостях —

на поле кингисеппской команды

«Фосфорит». И юношеская коман-

да, и основной состав закончили

игру с одинаковым счетом— 1:1.

А в минувший вторник слан-

цевчане играли дома. Они прини-

мали в матче на кубок области

команду «Металлург» из Пикале-

ва. Игра получилась несколько

сумбурной, спортсмены торопи-

лись, часто ошибались, и в ре-

зультате нулевая ничья, хотя мо-

ментов для взятия ворот хватало

у обеих команд.

Теперь спортсменам «Химика»

в следующий вторник предстоит

провести очень трудный ответный

матч на поле соперника.

Телевидение

СЛУЖБА     ЗДОРОВЬЯ

И СВЕДЕНИЮ

ЛЕЧАЩИХ

ВРАЧЕЙ
В аптеках Сланцевского рай-

она имеются высокоэффектив-
ные препараты:

Меллерил (тиоридазин, со-

нанакс). Таблетки по 25 мг,

применяются при психических

и эмоциональных расстройст-
вах, сопровождающихся стра-

хом, напряжением, возбужде-
нием. Эффективен при невра-
стении, повышенной раздра-

жительности,         беспокойстве,
хронических нарушениях сна.

Центедрин (меридил). Таб-

летки по 10 мг. Является сти-

мулятором центральной нерв-

ной системы. Применяют при

легких депрессиях, астениче-

ских состояниях, повышенной

утомляемости.

Синкумар. Таблетки по 2 мг.

Применяется для профилакти-
ки и лечения тромбоэмболии.
По действию близок к фепро-
марону. Назначается внутрь но

схеме. Дозы устанавливаются

индивидуально.

Омефин. Таблетки по 50 мг.

Относится к антикоагулянтам

непрямого действия. Действует
быстрее и менее продолжитель-

но, чем днкумарин, но более
продолжительно, чем неодику-

марин и фенилин.

Лобесил. Таблетки по 2 мг.

Показан во всех случаях, ко-
гда необходимо резко умень-

шить или совершенно прекра-

тить курение. В последующем
при необходимости прием пре-

парата можно продолжить еще

в течение 2 — 4 недель с посте-

пенным снижением частоты

приема. При рецидивах курс

лечения можно повторить. При-
менение препарата должно

производиться под наблюдени-
ем врача.

Все вышеуказанные препара-

ты отпускаются из аптек толь-

ко по предписанию врача.

Л. РУДЫК,
зам. заведующего Слан-
цевской центральной апте-

кой № 74.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 27 ИЮНЯ
18.25 — Программа передач.

18.30 — Для школьников: «Твор-
чество юных». Концерт победите-
лей конкурса «Творчество юных—

Родине нашей». 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма. 19.20 — Навстречу XXV съез-

ду КПСС. «Пятилетка — досроч-

но!». Объединение «Светлана».
19.50 — «Хореографическая поэ-

ма». Фильм-балет. 20.30 — «Лите-
ратурный театр «Будем вежливы»

(по книге И. П. Акимова «Не
только о театре»). 21.15 — «Воро-
не где-то бог...». Телевизионный
фильм-призер Краковского между-

народного фестиваля короткомет-

ражных фильмов 1975 года. 21.35
— «Браслет-2». Художественный
фильм. 22.45 "^ Новости. Про-
грамма передач.

СУББОТА, 28 ИЮНЯ
16.50 — Программа передач.

16.55 — Для школьников: «Наш
«Зеркальный». 17.40 — «Интервью-
75». «Учет и распределение жилой
площади в 1975 году». В передаче

принимает участие начальник уп-

равления по учету и распределе-

нию жилплощади исполкома Ле-
нинградского городского Совета
депутатов трудящихся А. Т. Де-
нисов. 18...25 — «Вечер романса».

•Цв. тел. 19.00 — «Ленинград».
Информационная программа. 19.30
— «Стадион». Спортивная про-

грамма. 20.00 — «Музыкальный
эестннк». Обзор музыкальной
жизни Ленинграда. 20.45 — «Ма-
ленькие рассказы». О' Генри. Цв.
тел. 21.35 — «Поздний ребенок».
Телевизионный художественный
фильм. Цв. тел. 22.40 — Програм-
ма передач.

ПОКАЗЫВАЕТ    ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 27 ИЮНЯ
15.10 —   Вечерняя    программа.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ,

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
РАБОЧИЕ на раскряжевку древесины,

РАБОЧИЕ на пилораму,

РАБОЧИЕ в мебельный цех,

ТРАКТОРИСТ-ЭКСКАВАТОРЩИК на Э-153.
Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-21-69.

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ

ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
на курсы подготовки ШОФЕРОВ III класса.

Начало занятий с 1 августа 1975 года.

Срок обучения — 5 месяцев.

За  справками обращаться в отдел кадров. Теле-
фон № 2-19-59..

Администрация СПОГАТ.

СЛАНЦЕВСКОМУ ФИЛИАЛУ
ШВЕЙНОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ «МАЯК»

ТРЕБУЮТСЯ
на   постоянную   работу

ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИЦЫ,
РЕЗЧИКИ,
РАБОЧИЕ В НАСТИЛ,
УЧЕТЧИЦА.

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ПРЕССОВЩИКИ (женщины),
ГАСИЛЬЩИК (женщина),
СЛЕСАРЬ,
ПЛОТНИК.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомольское

шоссе, дом № 11, отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ УПРАВЛЕНИЮ
КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу в прачечную

СТИРАЛЬЩИЦЫ,
ГЛАДИЛЬШИЦЫ,
ТЕХНИК по техническому оборудованию,
МАСТЕР,
СОРТИРОВЩИЦА грязного белья,
ПОДБОРЩИЦА чистого белья,
УПАКОВЩИЦА,     .

УБОРЩИЦА,
ДВОРНИК,
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК.

18.00 — «Псков». Видовой фильм.
18.20 — «Навстречу солнцу». Те-
лефильм. 18.40 — «Годы и люди»:

«Вблизи Россия». 19.00 — «Госу-
дарственный академический муж-
ской хор Эстонской ССР» (Эстон-
ский телефильм). 19.30 — «Акту-
альная камера» (на- русск. яз.).
19.45 — .«Театральный вечер».

Л. Жуковицки.й — «Орфей». Спек-
такль Государственного ТЮЗа
ЭССР. 22.00 — «Актуальная каме-

ра». 22.30 — «Радио с картинка-

ми», 4-я передача.

СУББОТА, 28 ИЮНЯ
10.30  —   Программа      передач.

10.35 — «Заглянем на кухню».

11.05 — «Дороги по Отчизне». До-
кументальный, фильм. , 12.55 —

«Острова у взморья». Фильм. 15.40
—   «Здоровье». 17.15 — «Гек-
Гель». Телефильм. 17.30 — На VI
Спартакиаде народов СССР. Ре-
портаж. 18.00 — Вечерняя про-

грамма. Реклама. 19.45 — Худо-
жественный фильм «Рожденная
революцией», 3-я серия. 21.30 —

«Актуальная камера». 22.00 —

«Лейся, песня!». 22.35 — «Читает
и поет Андрее Отс». 23.00 — 23.30
—   Цв. тел. «Концерт после кон-

церта». Поет Иорданка Христова.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 июня

— «Незабытая песня». Начало в

17,  19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
27 нюня — французский  цветной
широкоэкранный  кинофильм  «Ан-

желика — маркиза ангелов». На-
чало в  17,  19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 июня

— новый цветной художественный
фильм «Перстень княгини Анны».
Начало в 11.50, 14.20, 16.10, 18.15,
20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 27 нюня —

«Ключи от города». Начало в 17,
19 часов.

сти.

СЛАНЦЕВСКОЙ НЕФТЕБАЗЕ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ИНЖЕНЕР,
ИНСТРУКТОР    по противопожарной  безопасно-

ПОЖАРНЫЙ,
БУХГАЛТЕР на временную работу.

СЛАНЦЕВСКОМУ Г0РБЫТК0МБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР,
НАЧАЛЬНИК СНАБЖЕНИЯ,
ПРИЕМЩИКИ АВТОПОКРЫШЕК,
ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
ПАРИКМАХЕРЫ,
УБОРЩИЦА В ХИМЧИСТКУ.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЕТСЯ
на   постоянную   работу

АВТОКРАНОВЩИК.

РЕГЕНЕРАТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ  НА  РАБОТУ
МАШИНИСТКУ,
РАБОЧЕГО по техническому снабжению.
Обращаться в отдел кадров завода.

СЛАНЦЕВСКОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ «ТЕПЛОВАЯ СЕТЬ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ХИМЛАБ0РАНТ,
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,          "
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК,
ИНЖЕНЕР-ТЕПЛОТЕХНИК   или  МЕХАНИК   на  должность

начальника района. Оклад 140 рублей.
Обращаться по адресу: ул. Ремонтников, дом № 5.

ЛЕНИНГРАДСКОЕ ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ОБЪЕДИНЕНИЕ «КРАСНЫЙ ТРЕУГОЛЬНИК»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

одиноких женщин в возрасте от 18 до 25 лет

для работы на штамповочном агрегате

по выпуску галош.

Срок обучения 2 месяца.

Зарплата в период обучения 80—100 рублей, пос-

ле обучения 140—150 рублей в месяц.

Работа в три смены.    Предоставляется    место в

благоустроенном общежитии.
Обращаться в отдел кадров регенератного завода.
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